



INPEC
Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario

La Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el 10 de diciembre como Día de los Derechos Humanos en 1950, para señalar a la atención de «los pueblos del mundo» la Declaración Universal de Derechos Humanos como *ideal común* de todos los pueblos y todas las naciones.

En el 2013, el Día de los Derechos Humanos, cobra una importancia especial ya que se cumple el 20º aniversario del establecimiento del mandato de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

“Porque ser libre no es solamente desamarrarse las propias cadenas, sino vivir en una forma que respete y mejore la libertad de los demás”

Nelson Mandela

